
平成２７年東郷町教育委員会１月定例会会議録  

１ 日  時 

  平成２７年１月２７日（火）午後 １時３０分 開会 

               午後 ２時００分 閉会 

２ 場  所 

  東郷町役場 ２階第４会議室 

３ 出席委員 

  委  員   長  ハンフリーズ やす子 

  委員長職務代理者  伊井 光子 

  委      員  相羽 繁生 

  教   育  長  谷  直衛 

４ 欠席委員 

  なし 

５ 説明のため出席した職員の氏名 

教 育 部 長  ： 野々山 誠 学校教育課長 ： 大原 澄雄 

生涯学習課長 ： 近藤 克也 

 

給食センター所長： 小林 一夫 

６ 会議録作成職員の指名 

  学校教育課長 大原 澄雄 

７ 会議録署名委員の指名 

  委員長、相羽委員 

８ 教育長の報告 

 (1) 校長への指導事項等について 

 (2) １月愛日地方教育事務協議会について 

(3) その他 

９ 報告事項 



 (1) １月校長会について（学校教育課） 

 (2) 要保護・準要保護児童生徒数について（学校教育課） 

 

10 議題 

 議案第１号 愛日地方教育事務協議会規約の変更に対する意見について 

（学校教育課） 

 議案第２号 県費負担教職員の処分に係る意見書について（学校教育課）  

  

11 傍聴者 

  なし 

 

12 協議内容 

委員長 ただいまから、東郷町教育委員会１月定例会を開会します。 

会議の日程は、お手元に配布した議事日程のとおりです。 

日程第１、会議録作成職員を指名します。教育長の推薦する学校教育課長を

指名します。  

 次に、日程第２、今月の会議録署名委員を指名します。今月は私委員長と相

羽委員を指名したいと思いますが、いかがですか。 

（委員全員異議なし） 

異議なしとのことですので、今月の会議録署名委員は、私委員長と相羽委員

とさせていただきます。 

次に日程第３、教育長の報告に入ります。教育長から報告をお願いします。 

 

教育長  

(１) 校長への指導事項等について 

 １ページをご覧ください。「１ 成人式を終えて」、小学校の６年間、中学校の

３年間にどういう指導をしたら、５年後、８年後にどんな結果を出すかを考えて

指導に当たるよう話しました。「２ 愛知地区の教育」はバランスが取れてよい教

育ができていることを改めて認識しましょう。「３ 沖縄の躍進」ですが、毎回最

下位であった沖縄が今回躍進しました。 

(２) １月愛日地方教育事務協議会について 

 ２ページをご覧ください。「１ 愛日地方教育事務協議会」の中で、「オ 愛日 

地方教育事務協議会 規約の改正について」ですが、教育委員会制度の改正に伴

い、これまで事務協議会には委員長と教育長が出席していましたが、教育長と 



教育委員の中のどなたかお一人が出席することへの変更です。 

 「２ 尾張教育事務所からの連絡依頼事項」で、木下所長からは、不祥事が話 

題になっていますが、本年度は減っています。高齢期の雇用は任用のことですが、 

増えており、新規採用に影響が出そうです。来年は中学校の教科用図書採択の年 

です。安井次長からは、来年度の研修日程について、７月開催の愛知県市町村教 

育委員会連合会総会・研修会、１０月１９日、２０日開催の市町村教育委員会研

究協議会が関係してきます。 

(３) その他  

 学校は３学期を迎え、比較的平穏に過ごせています。インフルエンザによる学 

級閉鎖が発生しています。今のところ延べ４校、８学級が学級閉鎖になっていま 

す。昨年度と比べると３週間ほど早くなっています。 

 学校以外の教育関係では、伝統文化発表会などありました。 

 小中学校は、このまま平穏に卒業まで行ってほしいものです。  

 

委員長 ただいま、教育長から報告がありましたが、質問がありましたらお願い

します。 

 

質問もないようですので、以上で教育長の報告を終わります。 

次に日程第４、報告事項に入ります。事務局から説明をお願いします。 

 

学校教育課長  

(１) １月校長会について 

  生涯学習課から、ジュニア駅伝については今後も３月の第１土曜日に実施す 

ること。 

  給食センターからは、アレルギー調査を実施すること。 

  各小中学校から、東郷小は、てんかん児童への対応について職員で共通の理 

 解を持つこと。諸輪小からは、諸輪住宅で老人がなくなる事故を児童が目撃し、 

心のケアを必要としていること。音貝小では学生ボランティアがトルコからの 

転入生に協力してもらえることになったこと。高嶺小は４年生の科学館への社 

会見学で、地下鉄でのマナーが良かったとお褒めの言葉をいただいたこと。東 

郷中から、事務職員の仕事について今一度確認する必要があること。春木中は 

高嶺小６年の肢体不自由児が入学すること。諸輪中から水道水のさびについて 

様子を見ていること。 

 



 (２) 要保護・準要保護児童生徒数について 

  ５ページをご覧ください。今月については異動ありません。   

 

委員長 ただいま、事務局から報告がありましたが、質問がありましたらお願い

します。 

 

委員長 特に、質問もないようですので、以上で報告事項を終わります。 

  次に日程第５、議題に入ります。議案第1号 愛日地方教育事務協議会規約の

変更に対する意見について を議題とします。事務局の説明を求めます。 

 

学校教育課長 議案第１号をご覧ください。議案第１号 愛日地方教育事務協議

会規約の変更に対する意見について。変更案に対する意見、説明、変更理由、

変更内容を読み上げ。  

 毎回出席する委員が変わらないようにという意見があり、このような内容に 

なっています。３月議会にこの議案を上程し、協議が整うと愛知県に届出を出

すことになります。        

 

委員長 説明が終わりましたので、議案第１号について、審議をお願いします。 

 

委員長 質問もないようですので議案第１号について、採決に入ります。 

  議案第１号を原案どおり可決することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

委員全員 挙手 

 

委員長 全員賛成ですので、議案第１号については可決します。 

  議案第２号については東郷町教育委員会会議規則第１４条第１項ただし書に 

より、非公開としたいと思いますが、いかがでしょうか。公開しないことに賛 

成の方の挙手をお願いします。 

 

委員全員 挙手 

 

委員長 全員賛成ですので、議案第２号につきましては、公開しないものとしま 

す。 

   



 

【審査事項非公開】 

 

委員長 以上で議題は終了し、１月定例会の日程は、これですべて終了しました。 

 これをもって閉会といたします。 

 

  



 

 

上記のとおり会議の次第を記録し、これを証するためにここに署名する。 

 

 

 

平成  年  月  日 

 

署 名 委 員   

署 名 委 員   

会議録作成職員  

 


